Sitzungsvorlage

SV-Nr. 11//0334

Abteilung/FB	Datum		Status	
Fachbereich 10	13.07.2012	öffentlich		
Az: 10.2				
Beratungsfolge:		Sitzungsdatum:		
Schul-, Jugend- und So Verwaltungsausschuss	zialausschuss	19.07.2012 31.07.2012	zum Beschluss zum Beschluss	
Namensfindung Ju	ıZ "Pferdestall"			
Abstimmungsergebnis	☐Ja	☐ Nein ☐ Enth	haltung	

Beschlussvorschlag:

Dem in der Begründung dargestellten Beteiligungsverfahren zur Namensfindung des ehemaligen Jugendzentrums "Pferdestall" sowie der erarbeiteten Vorauswahl der möglichen Bezeichnungen der Einrichtung wird zugestimmt.

Begründung:

Das bisherige Jugendzentrum operiert derzeit unter dem Arbeitstitel "Zentrum für Kinder, Jugendliche und ihre Familien". Passend zu der neuen konzeptionellen Ausrichtung soll nunmehr auch ein prägnanter Name für die Einrichtung gefunden werden und somit die Neuausrichtung zusätzlich unterstreichen. In einer Arbeitsgruppe wurden u.a. unter Beteiligung eines Pop-Design Studenten sowie des Fördervereins Familienzentrum e.V. folgende Vorschläge zur künftigen Namensgebung erarbeitet:

- "Freiraum" Zentrum für Kinder, Jugendliche und ihre Familien
- "Vielfalt" Zentrum für Kinder, Jugendliche und ihre Familien
- "Kleeblatt" Zentrum für Kinder, Jugendliche und ihre Familien
- "Mosaik" Zentrum für Kinder, Jugendliche und ihre Familien
- "VIELraum"- Zentrum für Kinder, Jugendliche und ihre Familien
- "Familiennetz Jung & Alt" Zentrum für Kinder, Jugendliche und ihre Familien

SachbearbeiterIn		Fachbereichsleiterln:	Bürgerm	neister:
Haushaltsstelle: bisherige SV:	☐ Mittel stehe zur Verfüge	en zur Verfügung en in Höhe von € ung en nicht zur Verfügung eiligung erfolgt		UVP keine Bedenken Bedenken entfällt

Im Rahmen eines öffentlichen Beteiligungsverfahrens soll sodann ein Name aus diesen Vorschlägen ausgewählt werden.

Die Abstimmung hierzu soll per Internet in der Zeit vom 01.09.2012 bis 22.09.2012 sowie mittels persönlicher Stimmabgabe anlässlich des Wiedereröffnungsfestes der Einrichtung am 22.09.2012 erfolgen. Im Anschluss an das Voting ist beabsichtigt, den neuen Namen noch an diesem Tage zu präsentieren, so dass hiermit quasi der "offizielle Startschuss" für das neu ausgerichtete Zentrum für Kinder, Jugendliche und ihre Familien gegeben wird.

Anlagenverzeichnis: